

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Penelitian dilakukan dengan tujuan untuk menganalisis laporan keuangan PT Semen Padang dengan menggunakan analisis dupont selama periode 2016-2018. Selain itu penelitian bertujuan untuk mengukur efektifitas dan efisiensi perusahaan berdasarkan perhitungan tersebut.

Menurut Arthur J. Keown, dkk (2015: 88) bahwa analisis dupont adalah suatu metode yang digunakan untuk menganalisis profitabilitas perusahaan dan tingkat pengembalian ekuitas. Dengan menggunakan analisis dupont terhadap laporan keuangan dapat mengukur efektifitas dan efisiensi perusahaan terhadap perhitungan ROA dan ROE. Berdasarkan perhitungan terhadap ROA, efektif dan efisien dapat diperhatikan dengan menghubungkan profit margin dan perputaran total aktiva. Pada tahun 2016-2018 ROA PT Semen Padang mengalami fluktuasi. Pada hubungan ROA terhadap profit margin dan perputaran aktiva tahun 2016 mengalami kinerja yang baik, baik dalam efektifnya kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba bersih berdasarkan tingkat aset dan efisien dalam menggunakan kemampuan dalam menghasilkan dalam laba bersih berdasarkan modal saham tertentu. Pada 2017 terjadi penurunan kinerja perusahaan, karena terjadi persaingan industri semen yang ketat, konsumsi semen yang rendah dan terjadinya over supply, namun perusahaan berusaha menggunakan inisiatif *plan* akan tetapi belum menghasilkan kinerja yang optimal. Sehingga efektifitas terhadap *profit margin* perusahaan menurun dikarenakan laba

bersih yang dihasilkan terhadap penjualan menurun pada tahun tersebut. Dan tingkat efisiensi PT Semen Padang menurun terhadap kemampuan perusahaan dalam penggunaan total aktiva untuk menghasilkan target penjualan yang optimal, dikarenakan pada tahun 2017 terjadi investasi yang dilakukan perusahaan yang meningkat total aktiva perusahaan. Pada tahun 2018 PT Semen Padang telah mampu mengatasi kendala perusahaan dengan strategi yang mumpuni, sehingga kompetisi ketat dapat dilalui dengan kinerja laba yang membaik. Sehingga efektifitas pada profit margin perusahaan membaik, karena laba perusahaan juga membaik, dan efisiensi terhadap perputaran total aktiva perusahaan ikut membaik.

Sedangkan efektifitas perusahaan terhadap ROE dalam mengukur kemampuan perusahaan dalam laba bersih berdasarkan modal saham tertentu pada tahun 2016-2018 mengalami fluktuasi. Hal ini terjadi dipengaruhi oleh perhitungan terhadap ROA. Pada tahun 2016 kinerja perusahaan mengalami hal baik. Namun pada tahun 2017 efektifitas ROE menurun hal ini dipengaruhi terhadap ROA pada tahun tersebut menurun dan *1- debt rasio* juga naik cukup besar. Sehingga tahun 2018 untuk meningkatkan efektifitas ROE terhadap perusahaan perlu menaikkan nilai ROA atau menaikkan utang atau menaikkan keduanya. Pada tahun 2018 ROA perusahaan membaik dengan hasil rasio meningkat, hal ini juga hal baik untuk membuat efektifitas ROE yang membaik.

5.2 Saran

PT Semen Padang berada dalam industri semen memungkinkan terjadinya persaingan yang ketat, konsumsi semen yang rendah, dan over supply pada

perusahaan. Sehingga perusahaan harus siap menghadapi keadaan yang tidak diinginkan terjadi, dengan memiliki strategi yang mumpuni yang telah dirancang untuk mengatasi perusahaan, sehingga kinerja perusahaan tetap membaik setiap tahunnya.

